

Jumelage musical

un concert pour un anniversaire

Le Dairii donnera, le samedi 11 octobre, un concert inhabituel. Ses amis ont en effet l'habitude d'entendre la chorale folklorique du Pays de Montbéliard chanter les airs connus du répertoire local, mais nos bouebes et diaichottes ont résolu, pour une fois, de sortir un peu des sentiers battus pour marquer un anniversaire qui leur tient à coeur.

Il y a en effet 20 ans que, pour la première fois, le Diari rencontre à Montbéliard l'orchestre HSL de Ludwigsurg. L'obstacle de langue, des souvenirs encore récents, ne semblaient pas, à première vue, favoriser les contacts et pourtant vingt années viennent de se passer, riches de 17 concerts communs, pleines de souvenirs agréables d'où sont nées des amitiés sincères et profondes.

Pour marquer ce 20^e anniversaire, les deux sociétés ont décidé d'étudier une oeuvre commune et de la jouer ensemble. Ce concert se composera de deux parties : tout d'abord chacun des participants donnera un aperçu de son répertoire propre : musique classique ancienne et moderne pour l'orchestre HSL, chants du folklore local pour le Diari qui présentera en outre quelques oeuvres de musique classique. La deuxième partie sera consacrée à la messe allemande de Schubert pour chœur, orgue et orchestre exécutée par les deux formations.

Il s'agit là d'un travail assez exceptionnel, étant donné que le chœur et l'orchestre, séparés par plus de 300 km, n'ont pu répéter

qu'à deux occasions lors de rencontres à Strasbourg et à Ludwigsurg.

Amateurs, les choristes du Diari n'ont nullement l'intention de réaliser samedi une prestation parfaite ; il leur semble beaucoup plus important de montrer qu'entre «hommes de bonne volonté» il est toujours possible de chercher et de réaliser un rapprochement amical par-delà les frontières ou les idéologies.

Ils espèrent très vivement qu'un public nombreux viendra leur montrer qu'ils ont eu raison de tenter cette expérience sans doute unique dans les annales du jumelage des deux cités.

Le concert aura lieu le samedi 11 octobre à 20 h 30 au temple Saint-Martin de Montbéliard. L'entrée est libre.